

d'ailleurs fait tant d'honneur à votre charité, Nous voulons qu'il soit fait, dans toutes les églises où a lieu l'office public, une collecte, qui sera annoncée et chaleureusement recommandée, au prône, le dimanche précédent et faite par des prêtres et des citoyens respectables spécialement invités pour cela. Le produit de ces collectes sera immédiatement déposé à l'évêché, pour que Nous puissions le transmettre sous le plus court délai à Monseigneur l'Evêque d'Agen, qui le distribuera, dans sa sagesse, à ceux qu'il jugera en avoir un plus grand besoin.

Nous nous associerons tous de grand cœur aux prières et sacrifices qui vont se faire pour tant d'infortunées victimes de l'inondation, dans les SS. cœurs de Jésus et de Marie, refuges assurés de tous les malheureux.

Veillez bien agréer l'assurance de Notre cordiale affection et Nous croire bien sincèrement de vous tous, le très-humble et dévoué serviteur.

† Ic. Ev. de Montréal.

---